
 静岡県避難所運営マニュアル　様式集

避-1-2 避難所利用者登録票 受 付
う け つ け

番 号
ば ん ご う

《運営
うんえい

側
がわ

（受付
うけつけ

担当
たんとう

）記入
きにゅう

用
よう

》

受付日

受 付

番 号

体
からだ

子
こ

ども 心
こころ

（ふりがな）

（ふりがな）

（ふりがな）

（ふりがな）

（ふりがな）

□飼
か

っていない

□飼
か

っている⇒書
か

いてほしいことが右
みぎ

にあります

種類
しゅるい

（ペットの数
かず

）

　　　　　　年　　　　　月　　　　　日　（　　　　）

車
くるま

の種類
しゅるい

色
いろ ナンバー

ペットにつ
いて

□ペット(ぺっと)と一緒(いっしょ)にいたい（ペット(ぺっと)を飼

(か)っている人用(ひとよう)の紙(かみ)に名前(なまえ)を書(か)い

てください）（ﾍﾟｯﾄ飼育者名簿に記入）

□置いてきた

□どこにいるか分からない

自分
じぶん

の車
くるま

（避難所
ひなんじょ

に車
くるま

をとめる場合
ばあい

）

明/大/昭/平/令/西暦

　年
とし

　　　　月
つき

　　　　日
ひ

（　　　　歳
とし

）

明/大/昭/平/令/西暦

　年
とし

　　　　月
つき

　　　　日
ひ

（　　　　歳
とし

）

明/大/昭/平/令/西暦

　年
とし

　　　　月
つき

　　　　日
ひ

（　　　　歳
とし

）

明/大/昭/平/令/西暦

　年
とし

　　　　月
つき

　　　　日
ひ

（　　　　歳
とし

）

明/大/昭/平/令/西暦

　年
とし

　　　　月
つき

　　　　日
ひ

（　　　　歳
とし

）

　　　年
ねん

　　　　　　月
つき

　　　　　　日
にち

　（　　　　）

〒　　　　　ー

　（　　　　　　　）　　　　　　　ー　　　　

　（　　　　　　　）　　　　　　　ー　　　　

　（　　　　　　　）　　　　　　　ー　　　　

避難所
ひなんじょ

名
めい

あなたの名前
なまえ

あなたがはいっている　　　　　

じちかい・ちょうないかい　　　

のなまえ

気
き

をつけ

てほしい

こと

・（家族
かぞく

）ごとにこの紙
かみ

を書
か

いて、受付
うけつけ

の人
ひと

に渡
わた

してください。

・ご記入していただいた情報は、食料や物資の配給、健康管理の支援など、避難所運営のために必要最低限の範囲で共

有します。また、市町災害対策本部にも提出し、被災者支援のために市町が作成する「被災者台帳」にも利用する場合

があります。

□避難所にいたい
□テント（避難所の土地の中につくりたい）
□車両（避難所の土地の中に車をとめたい）

退 所 届

避難所
ひなんじょ

で働
はたら

いている人
ひと

に協力
きょうりょく

できる

こと（特技
とくぎ

・免許
めんきょ

）

住
じゅう

所
しょ

、名
な

前
まえ

、年
ねん

齢
れい

を教
おし

えること

　おしえていいです

・

おしえたくないです

　おしえていいです

・

おしえたくないです

　おしえていいです

・

おしえたくないです

　おしえていいです

・

おしえたくないです

　おしえていいです

・

おしえたくないです

特
とく

に気
き

をつけなければいけないこと

世
帯

せ

た

い

主ぬ
し

家
族

か

ぞ

く

障
しょう

がいのある人
ひ と

介護
かいご

が必
ひ

要
つよう

な人
ひと

けんこうの

ためにつか

う

どうぐ

アレルギー

●他の避難所に行った後や、この避難所を出ていった後

「退所届」を出してもらった後に書いてください。「退所届」と一緒にファイルにしまってください。

避難所
ひなんじょ

を使
つか

う人
ひと

（避難所
ひなんじょ

以外
いがい

の場所
ばしょ

に泊
と

まる人
ひと

も書
か

いてください）

名前
なまえ

誕生
たんじょう

日
び

（年齢
ねん れい

） 性別
せいべつ

個人
こじん

の状況
じょうきょう

病気
びょうき

けが

にんしんして

いる人

うんでからす

ぐの人

０から６さ

いまでの子

ども

書
か

いた日
ひ

住
じゅう

　所
しょ

受け入れ
てくれる
ところ・
泊まると

ころ

あなたが入っている町内会 の組の名前

場所

その他、書いてお
きたいこと

あなたの

家
いえ

の被害
ひがい

の状況
じょうきょう

□あなたの家
いえ

が全
ぜん

部
ぶ

壊
こわ

れている、または水
みず

に流
なが

された（住
す

むところ

がない）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

□あなたの家(いえ)がほとんど壊(こわ)れている（住(す)むことが

できない）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

※その他(た)（電気(でんき)がつかない、水(みず)が出(で)ない、

臭(くさ)い、家(いえ)の塀(へい)が壊(こわ)れたなどの被害(ひが

い)がある人(ひと)はチェック(ちぇっく)してください。）

あなたが泊
と

まりた

いと思
おも

っている場
ば

所
しょ

その他
た

連絡先
れんらくさき

（親戚
しんせき

など）

　（　　　　　　　）　　　　　　　ー　　　　

〒　　　　　ー

電
でん

　話
わ

携帯
けいたい

電話
でんわ

ＦＡＸ

メール

≪やさしい日本語≫
４６


